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Excelentíssimo Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido 

ofício ao Poder Executivo, solicitando informações sobre a Estrada Gentil Perez, no que 

se refere a sua manutenção viária, entre outros pontos.  

A presente via é uma das mais movimentadas de 

nosso município, pois está localizada na região da Cesp, região está que é formada por 

dezenas de bairros que juntos ultrapassam a marca de 20 mil habitantes, além de 

centenas de comércios e equipamentos públicos, tais como escolas, unidades de saúde, 

regional, Cras, Creas, batalhão da Polícia Militar, além do Paço Municipal II. Tudo isso 

e ainda com um detalhe muito importante, ela é única via de acesso entre a rodovia e o 

cemitério municipal. Outro ponto que merece destaque é o tempo de vida daquele 

asfalto, salvo melhor juízo, foi feito nos anos 90. De lá pra cá muita intervenção foi feita 

na manutenção, mas hoje já não suporta mais. Vale destacar que o volume de trafego de 

veículos grandes aumentou de forma significativa e tudo isso comprometeu a qualidade 

asfalto que hoje lá se encontra.  

Destaco ainda que o crescimento da região é diário e 

o fluxo de veículos também, assim como a utilização de bicicletas e pedestres, pois 

como dito trata-se de uma via extremamente importante para a população. 

 

 Neste sentido, pergunto: 

 

1. Existe previsão para recapeamento da presente via? 

 

2. Há processo licitatório em andamento? 

 

3. Estuda-se a possibilidade de deixar estacionamento somente de um dos 

lados? 

 

4. O recapeamento será em qual trecho, uma vez que a estrada começa no trevo 

da Cesp e termina na Avenida Conceição de Itanhaém? 

 

Visando o melhor para o nosso município, fazemos 

esta solicitação como representante do povo, que se preocupa com a estrutura das vias 

públicas do município, com o acesso de todos munícipes, turistas e viajantes de forma 

segura. 

Sala “Dom Idílio José Soares”, em 17 de Agosto de 2023. 

 

HUGO DI LALLO 

Vereador 

“Solicita ao Executivo, 

informações sobre a 

Estrada Gentil Perez, 

localizada na região do 

Umuarama”. 
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